

Sternsinger Gottesdienst für die Altenheime

Von Carolin Lohmeier

26. Januar 2021, 18:00

Sternsingen





Normalerweise gehen die Sternsinger*innen jedes Jahr in die Altenheime, um den Menschen dort den Segen zu bringen. Meist feiern sie an einem Nachmittag mit den Bewohnern einen Gottesdienst, in dem sie auch mitwirken. Doch wie so vieles in diesem Jahr geht das leider nicht.





Dennoch sollten die Bewohner*innen der Altenheime nicht auf den Segen der Sternsinger verzichten. Daher haben sich die Sternsinger aus ganz Siegburg zusammengetan, um einen Wortgottesdienst aufzunehmen!



Carolin Lohmeier und Kerstin Pott haben die Texte für den Wortgottesdienst vorbereitet, Familie Schaboltas hat die Musik beigesteuert. Danach konnten sich Kinder aus ganz Siegburg melden, um einen Text vorzulesen.

Schnell fanden sich genug Kinder, die - teilweise als König*in verkleidet - ihren Textteil zuhause oder in ihrer Kirche mit ihren Eltern aufgenommen haben. Die einzelnen Videoteile hat Simon Hornfischer zu einem Gottesdienst zusammengeschnitten. Das fertige Video wurde dann auf einen Datenträger gespielt und von Kerstin Pott zusammen mit den Segensaufklebern diese Woche in den Altenheimen abgegeben.

Wir danken allen, die uns bei diesem Projekt unterstützt haben!